

## Meylan

# Meylan a accueilli une délégation de Planegg, sa ville jumelle



Les membres de la délégation de Planegg, commune jumelle de Meylan depuis 1987, en visite lors de l'exposition de la Fafa avec les familles Meylanaïses qui les ont accueillis durant quatre jours.

**Commune jumelle de Meylan depuis 1987, une délégation de la ville allemande Planegg a rendu visite aux Meylanaïses pendant quatre jours.**

**M**eylan et le comité de jumelage ont eu le plaisir d'accueillir une délégation de la ville jumelle de Planegg (Allemagne) du jeudi 18 au dimanche 21 mai.

Les 23 bavarois arrivés en bus ont été chaleureusement accueillis à l'hôtel de ville de Meylan, au son d'une animation orchestrée par l'Ensemble musical Gaston Baudry, par le maire Philippe Cardin puis réparties dans les familles d'accueil.

Les journées suivantes ont

été l'occasion, malgré une météo incertaine, de découvrir la région, notamment au cours d'une escapade à Aix-les-Bains et de cultiver l'amitié franco-allemande lors de moments libres. Les 36 ans de jumelage ont en effet favorisé l'émergence de relations privilégiées avec nos amis d'outre-Rhin.

### L'année prochaine en Allemagne

Les participants ont également eu l'opportunité de visiter une exposition réalisée par la Fédération des acteurs franco-allemands pour l'Europe (Fafa), portant sur le Traité de l'Élysée et les événements marquants qui l'ont suivi. Les temps difficiles que traverse actuellement l'Europe don-

nent en effet toute sa signification et son importance au principe des jumelages, dont les bienfaits ne sont plus à démontrer. Par ailleurs, les liens étroits par-delà la frontière ont résisté sans difficultés à la tourmente de la période Covid.

Ces journées se sont conclues dimanche par un repas en commun à Meylan et une animation musicale de Meylan Folk, avant un départ de la délégation allemande avec de beaux souvenirs mais aussi de la tristesse vis-à-vis de ces journées toujours trop courtes.

Chacun sait toutefois que l'année prochaine donnera une nouvelle opportunité de rencontre, à Planegg cette fois.